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43ª SESSÃO 
30.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 43/2021 – Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um 
(13/09/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quadragésima Terceira Sessão e Trigésima Sessão Ordinária 
com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 11 vers. 26-30), realizado pela vereadora 
Izabel Martins da Cruz Barros. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata   nº. 
42/2021 – foi colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.274/201 – 
Autoria Poder Executivo.  Respostas as indicações n. 123 a 128/2021; Oficio n.º 275/2021 – Autoria 
Poder Executivo. Encaminhando anexo e em Regime de Urgência o Projeto de Lei n.º 1.100/2021; 

PROJETO DE LEI n. 1.100/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal 
a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o 
exercício de 2021 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de finanças e 
orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social, Serviços e Obras Públicas; 
PROJETO DE LEI n. 1.093/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre elaboração do 
PPA – Plano Plurianual para o quadriênio 2022/2025 do município de Lidianópolis e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n. 1.094/2021 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as 
Diretrizes para elaboração do Orçamento do Município para o exercício financeiro de 2022 e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n. 1.097/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de 
Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.098/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Crédito 
Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n. 1.099/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe 

do Poder Executivo do município de Lidianópolis, a firmar termo de cessão de uso com o CONSORCIO 
PUBLICO INTERMUNICIPAL para o desenvolvimento sustentável – CIDES VALE DO IVAÍ e  da outras 
providencias; INDICAÇÃO N.129/2021- Autoria: Ademir Aparecido Candido. SUMULA: Sugere ao 
Poder Executivo, estar viabilizando junto ao governo de estado ou com recursos próprios, à 
construção de uma QUADRA POLIESPORTIVA com AREIA e uma PISTA de SKATE junto ao complexo 
esportivo, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 131/2021. AUTORIA: Vereador Claudeir Gordiano. 

SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que seja colocado algumas mesas com bancos no espaço atrás 
da arquibancada do campo suíço, no complexo esportivo nessa municipalidade. Na ORDEM DO DIA, 
foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e aprovação: PROJETO DE LEI n. 
1.094/2021 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre as Diretrizes para elaboração do 
Orçamento do Município para o exercício financeiro de 2022 e da outras providencias - foi colocado em 
Segunda Discussão e Votação e aprovador por 7x1, votou contra o vereador Danilo Augusto Branco; 

PROJETO DE LEI n. 1.093/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre elaboração do 
PPA – Plano Plurianual para o quadriênio 2022/2025 do município de Lidianópolis e da outras 

providencias - foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovador por unanimidade; PROJETO 
DE LEI n. 1.097/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 
a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 
2021 e da outras providencias. DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite Vereadores Dr. Leslie, Beramar, 
Cidinho, Osvaldo. Pedi a palavra para falar sobre esse projeto de lei, esse recurso de r$ 772.000,00 

está na saúde,  esse recurso ele veio pra covid, esse recurso e agora o Executivo está passando para 
nós aqui na câmera para gente autorizar, estar utilizando esse recurso mas demais folha de 
pagamento e outras coisas que estão querendo colocar ali, é um recurso que se não gastar até 
dezembro pode ser devolvido para o órgão federal, o que o prefeito está fazendo aí a gente vai 
economizar em outro do livre, que a gente fala no recurso livre, e vai estar utilizando esse recurso do 
que veio para covid em folha de pagamento, despesas de combustível e outras mais ali no posto 
saúde, então sou favorável ao recurso, Pois se não utilizar esse recurso até dezembro pode ser 

devolvido esse recurso do governo federal Obrigado presidente. Na sequência, o projeto de Lei n. 
1097, foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovador por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 

1.098/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 
2021 e da outras providencias - foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovador por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.099/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe 

do Poder Executivo do município de Lidianópolis, a firmar termo de cessão de uso com o CONSORCIO 
PUBLICO INTERMUNICIPAL para o desenvolvimento sustenestável – CIDES VALE DO IVAÍ e  da outras 
providencias- foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovador por unanimidade. Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite 
Presidente, boa noite companheiro os vereadores, boa noite os nossos visitantes aí que se fazem 
presente nessa noite de hoje no plenário, começar a minha fala dizer que está faltando também um 
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companheiro aí neste plenário, nosso amigo João Ronk que sempre nos acompanha e está 
atravessando um momento de grande dificuldade de saúde, mas nós estamos em oração e se Deus 
quiser em breve ele estará conosco, em relação a indicação que eu fiz aqui nessa casa de lei de  n.131 
sugere ao executivo instalação de mesa no Complexo Esportivo atrás do campo suíço, até peço 
desculpas senhor presidente, que na caminhada nós estávamos juntos lá, e no momento ali da 

indicação de verdade que eu não lembrei de colocar o seu nome na indicação, mas com certeza você 
faz parte daquela sugestão ali e estamos junto nessa reivindicação, nós comentamos ali que as 
mesinhas será de grande validade, não só para os esportistas mas assim como os seus familiares os 
nossos munícipes e até o nosso executivo, nosso prefeito já tem ideia de transformar aqueles 
passagem ali no calçadão, são as mesinhas que cai bem, futuramente foi plantado uma grama ali 
porque o espaço fica bonito, mas UP também naquele local ali fica ótimo, esse é o nosso pedido e 
dentro das possibilidades e não é com recurso financeiro, com os pés no chão, se for possível nós só 

vamos ter a ganhar com essa indicação, eu quero falar um pouquinho também de uma parceria que a 
gente tem aí com pesqueiro Porto Ubá, do nosso amigo empresário Luciano Urbanas, que todo o 
evento que ele faz no pesqueiro dele ele faz um processo de arrecadação de alimentos não perecíveis 
e juntos nós distribuímos esses alimentos aí para as pessoas que realmente precisam dentro da nossa 
Municipalidade, é uma proposta de campanha da gente eu e muitas vezes disse, Por onde passei que 
eu não seria vereador da velha política que entregaria a cesta básica na madrugada, nós, trabalhar 

íamos a luz do dia de maneira honesta, de maneira de acordo com as necessidades da nossa 
população e temos o cuidado de não está registrando nenhuma imagem dessas pessoas que está 
recebendo com sigilo absoluto, quero agradecer aqui mais uma vez a iniciativa do nosso amigo, desse 
empresário do Luciano que tem acima de tudo uma consciência social e nós já estamos em 
conversação com outros empresários do nosso município, esta fazendo parte dessa ação eu quero 
falar também sobre o Setembro amarelo do qual executivo nos mandou aqui a resposta, que já faz 
parte de uma lei de 2015, achei interessante que já mandou até um relatório de todas as atividades 

que já aconteceram e das que vão acontecer dentro do nosso município é um tema bem crítico, 

porque o inimigo ele acaba sendo silencioso Todos nós sabemos aí que o mês de setembro amarelo é 
o combate ao suicídio e muitas vezes a gente olha na pessoa e não sabe o que ela está sentindo e o 
que ela está passando, é bandeira amarela no mês de setembro é a melhor solução para esse 
problema é conversar é se abrir, é procurar recurso procurar ajuda, está de parabéns aí toda a equipe 
aí as nossas psicólogas do município estão fazendo um trabalho de parceria com a educação e do qual 
a gente está acompanhando, se eu não me engano foi na sexta-feira, tivemos uma palestra já, toda 

preparada pelo pessoal do município da qual participei inclusive coloquei no grupo dos vereadores lá, 
é muito importante, Parabéns aí pelo trabalho do executivo e a nossa ideia é essa, trazer também 
para o legislativo a discussão em relação ao projeto de lei 1.094 que dispõe sobre as diretrizes, que 
foi debatido aqui duas propostas na sessão passada da qual eu não estava por motivo de trabalho, 
todos os nossos vereadores deram seu voto nela, o seu parecer e eu não poderia deixar de fazer as 
minhas considerações, quando chegou a proposta aqui do nosso executivo de 50% do livre do 

orçamento,  é um direito nosso executivo como em outras gestões vinha Trabalhando dentro de 50% 
nós enquanto vereadores eleitos, com muita responsabilidade, com o pé no chão, mas não fomos 

diretamente nas comissões assinando 50%, nós procuramos informações e onde eu procurei 
informação quero já aproveitar para agradecer o Márcio da contabilidade organização, contábil e 
empresarial J Campos que é responsável pela contabilidade do nosso município, por que vejamos bem 
o Paraná tem 399 municípios, e nós temos que conhecer a realidade do nosso municipio e gostei 
muito Mineiro assistir a sessão depois na íntegra na sua colocação referente aos 35%, nossa executivo 

caminha com os pés no chão, e a nossa população deu foi 82% cento de aprovação para ele trabalhar 
com os recursos nós temos que fiscalizar é função nossa, todos os convênios em diferentes dos 
percentual, vão passar aqui por essa casa de lei, e além de fiscalizar, orientar e propor, entrei em 
contato com o Márcio deu assim informações preciosas e o que ele passou no final foi o seguinte 
dentro dos 35% fica ajustado para o município poder trabalhar, não foi aquilo que o prefeito pediu 
50% mas nós fechamos com 35% com muita responsabilidade com o nosso município qual seria essas 
minhas considerações, senhor presidente Desejo a todos uma excelente noite e um excelente 

semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite a todos pessoal que está assistindo, Facebook, 
pessoal já mencionaram aqui na camara de vereadores, pedir a palavra para agradecer às pessoas 

que estão envolvidas no esporte, esse final de semana, eu e Odair vamos jogar lá em Jardim Alegre o 
veterano e o Cláudio ficou aqui com o pessoal do livre, é muito bonito ver as pessoas do município 
buscando o esporte e marcando o jogo com o município de fora e confraternizando e levando o 
esporte e saúde na Professor, eu já quero convidar a população que domingo 9 horas da manhã os 

veteranos ele de Lidianópolis vai estar jogando contra o time de Caloré,  parabenizar o pessoal que 
está ajudando nós organizar esse jogos e pedir a palavra também, eu tava trazendo aqui um projeto 
de lei 016 sobre o ITBI, onde tem a lei de 2014, porém eu tô trazendo os ajustes da lei porque aqui 
na lei fala que a concessão do ITBI, a isenção do ITBI das casas da Cohapar, só por titular do imóvel, 
aqui a gente assistindo nós aí, a Branca, Ana Paula, pessoal que tem as casinhas da Cohapar, do 
habitacional Roberto Vilela, José Pires do Prado, Aldo Brasil, você tem aquele no Sebastião Hipólito 
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Santos Bernardelli, tem também as casinhas lá do Porto Uba onde eu tô trazendo algumas 
modificações na lei, uma das modificações da Lei aprova as pessoas também que estão financiando 
casa, Presidente, pela lei antiga, minha casa-minha vida, eu acho que hoje é na casa amarela, verde 
onde essas famílias que têm até 3 salário mínimo terão isenção também nesse ITBI no município, 
porque são pessoas de baixa renda e que também estão buscando a sua casa própria, nesse projeto 

eu já tô colocando esse essa cláusula no projeto que coloca a isenção também para as pessoas que 
financia, já tem uma lei federal que vem amparado pelo FAR, que pessoas com até três salários 
mínimos pode ter isenção e referente a Cohapar, as casas da Cohapar esse projeto de lei aprovado 
desde 2014, foi aprovado dia 28 de março de 2014, todas as pessoas que que tem a casa própria hoje 
da Cohapar, que nesses bairro, e queira fazer a transferência para o seu nome acabou de pagar, está 
desde 2014 a isenção do ITBI, Porém Aqui está dizendo que é só o titular, o Ferrugem, só o titular do 
imóvel, aquelas pessoas que comprou a casa, saiu a casa, comprou de outro não tem direito, esse 

projeto que eu tô fazendo aqui vai trazer o direito para as pessoas que tem a casa hoje, não só o 
titular na casa, tirei para fazer alguns ajustes, porque ele vai vim como emenda, não vai vir com 
projeto de lei  já tem o parecer jurídico Dr Leslie a semana passada, foi o doutor Leslie, troquei ideia 
ele me ajudou, ele pesquisou e me orientou, por isso que eu tô trazendo esse projeto, as pessoas 
desses bairros, dessas que tem esses conjunto, que queira fazer, já está liberado e aquelas pessoas 
que transferiu para o nome acabou pagando o ITBI, que procura prefeitura porque está desde 2014 

aprovada esta lei e procura prefeito de ver o direito, do ressarcimento desse imposto cobrado, era isso 
que eu tinha para dizer Presidente obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite companheiros 
vereadores, Boa noite Dr. Leslie, boa noite você que trabalha, boa noite seu Moacir, Rosivaldo, 
Cidinho e o pessoal que está assistindo o Face book em casa, eu sobre a indicação lá no Monte Alto 
quero acabar de fazer a conversa aí, que eu pedi o quebra-mola lá e a plaquinha, lombadinha que 
está dando transtorno da poeira na casa deles, que é muito Beirando a casa deles e também Dizer 
para vocês, que sábado agora eu vi sua caminhada junto com Mário Lozano, até trabalhei até 5 horas 

da tarde junto com ele levando água nas casas, que está sendo bem sofrido, faltando um pouco aqui, 

não está chovendo, pouco também, modo o negócio do vento que acabou a energia, foi bem difícil 
esse final de semana, agricultor, falta de energia no sítio e para acabar de frisar conversa com o cara, 
e vê se dá um reforço aquele caminhão pipa, que você pediu que como que é importante mas um 
caminhão-pipa para nós aqui, para socorrer o nosso povo, com dois caminhão fica mais fácil de 
atender a população, que depende o caminhão está lá Santo Antônio, aqui no Lampião está 
precisando e de repente um dia não dá para atender todo mundo, igual o ser humano, dois caminhão 

fica mais fácil para entender esse povo, tipo assim, é triste você está atendendo um produtor lá no 
Santo Antônio e outra gritando aqui, aí você fala assim, amanhã vai e de repente na manhã não dá 
certo porque acontece muitas coisas durante o serviço, que também está sendo apurado que é pouca 
gente, com dois caminhão seria muito mais importante de atender agricultores, nosso povo, e 
também dizer a vocês que meu coração hoje ficou contente de chegar às 10 caçambas para entulho, 
vai ficar fácil, não precisa ficar jogando na rua, vai ser no caçamba , essas coisas vai acontecendo e a 

gente vai todo contente, as coisas vai acontecendo e vai chegando para nossa população e também 
hoje o caminhãozinho está arrumando, referente as casa queimada na cidade, a gente vai 

acompanhando, essas coisas, assim, e o coração da gente encher de alegria, tipo assim, coisa que não 
só eu como todos Vereador cobra e as coisas acontecendo é isso que eu quero, trabalho e isso é 
bonito para nós ganhou que nós pedimos voto mas com intenção do que de trabalhar é o que está 
acontecendo isso aí eu fico contente, É isso aí Presidente, Muito obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ 
BARROS, Boa noite Presidente, Boa noite Beramar, boa noite todos os colegas Vereador aqui de 

Lidianópolis e regiões, todos que está assistindo a internet, primeiramente quero agradecer Adauto 
por cascalhar nossa Vila Rural, ficou bom, agora pode chover que não vai atolar os carros, legal pra 
caramba, pelos outros projetos que a gente leu, indicação aqui ele está fazendo apesar de ser o último 
mandato dele agora ele já arregaçou a manga e está trabalhando com pé no chão gente, adorei agora 
sobre esse dinheiro que vai vir para pandemia, a gente, nós tem que ver ela não acabou, ainda não 
fiquei sabendo quem era da rua, as aulas teve que parar, começou, pegou uns 20 alunos lá já tem 
que parar, ela não parou, essa doença está ainda rodando a gente dá uma flor chá daí os alunos quer 

dizer jovem muita gente começa viajar para lá e para cá, quando pensa que não, ela volta, a gente 
tem medo é bom ficar preparado sim com esse dinheirinho aí, já está até no chão guardou dinheiro no 

banco se precisar e depois tem as pessoas de saúde que trabalha nessa parte aí, tem que receber 
também , Já vem para eles também, eu agradeço muito é muito bom ficar preparado gente fica a 
gente nunca sabe o dia da manhã, é isso presidente eu agradeço todo mundo e um boa noite, 
Parabéns Presidente pelo seu aniversário semana passada , que Deus abençoe; ROSELY APARECIDA 

PAIXÃO, Boa noite Presidente demais companheiros vereadores nosso secretário Beramar, Dr Leslie,  
seu Moacir o Cidinho nosso amigo Rosivaldo está aqui presente eu quero agradecer e dizer a todos 
companheiros aqui parabéns a cada indicação a cada trabalho que chega nessa casa de lei, cada um 
de nós quando chegamos nas casa para pedir o voto a gente assumiu um compromisso com a 
população de trabalho da gente estar fiscalizando o município e sempre trabalhando e dedicando em 
pró-município fico muito feliz com esse esporte aí, que aos pouquinho está se iniciando infelizmente 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 21/10/2021 às 08:13:40

                               3 / 6



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

4 

 

com essa pandemia a gente ficou aí mais de ano todo mundo isolado em suas casas e vocês sabem o 
quanto a Rosa paixão gosta admira e ama o esporte o futebol, também quero parabenizar nossos 
atletas aqui Odair Bovo, Claudeir, Danilo, Fabinho e ferrugem todo mundo aqui que gosta de um 
futebolzinho a Rosa também que se Deus quiser daqui um dia vai começar a destravar as canelas aí 
para dar uns coisa aí também quero Também parabenizar , sábado dia 11 nosso Presidente Odair 

Bovo, como se diz, como a agora a pouquinho, obrigado que Deus te ilumine e que você seja sempre 
esse parceiro, esse companheiro, esse amigo que você é aqui nessa Câmara de Vereadores sempre 
nos apoiando nos ajudando e sempre assim orientando nós tudo que a gente precisa do seu aval a 
gente é correspondido está em nome de todos os vereadores companheiros que já falaram aí , Que 
Deus abençoe sempre você e sua família, tudo de bom está quero parabenizar também amei Milani 
minha grande amiga do coração que hoje também está de aniversário, parabéns a ela que Deus 
abençoe, Deus dê muitos anos de vida muita saúde, toda sua família e todos os aniversariantes desse 

mês aí que fizeram aniversário também quero dizer, também a Isabel Danilo Claudeir já frisou muito 
bem desse dinheiro , da Saúde aí do convite que a gente com certeza a gente tem que dar o nosso 
voto o nosso aval que a gente sabe da grande importância que é da Saúde dessa equipe que faz esse 
trabalho diante do nosso povo de Lidianópolis, seria essa minhas palavras, Presidente Muito obrigado; 
ADEMIR APRECIDO CANDIDO, Presidente, vereadores, secretários Beramar, você que assiste pelo 
Facebook, presidente noite a todos a respeito do projeto de lei Vereador Danilo, ele é existente nos 

municípios aqui, e eu me lembro que a gente fez aquela transferência da Cohapar na vila rural, no 
caso para minha esposa Lúcia, e a gente não pagou, esteve aí e se no caso é cinza, essa lei já 
existente no município e o vereador tem aí o direito, lógico que fazer emendas, para melhorar só que 
tem várias restrições ela não pode ter nada no áudio, pessoa que vai transferir para o nome dela tem 
que ter nome sem ter nada no nome dela, no caso minha esposa não tinha nada no nome dela, ela 
não pagou esse cinza, mas vai ter as emenda, tem dia de fazer e que seja de melhor para o nosso 
município, nosso povo, indicação 129/2021 que é de minha autoria aqui, a gente pede uma quadra de 

areia e uma pista de skate, as vezes a pessoa fala, mas não tem necessidade dele porque não tem 

quem pratica esse esporte, mas tendo é uma opção a mais lógico um pai vai levar seu filho para 
brincar de skate, uma pessoa vai jogar um vôlei de areia, e todo mundo se tem, tem essas 
benfeitorias, município cada vez vai melhorando e a gente tem essa cobrança lá atrás, agora tô 
cobrando novamente, quando a possibilidade do município fazer o recurso próprio é um parceria de 
um recurso parar de fazer, e só fiquei um pouquinho mais caro, mas é coisas que vem assim o futuro 
do município é interessante parabenizar, também agradecer aí, chegou mais uma ambulância 

município , agradecer e parabenizar o Casagrande secretário de saúde, já está bom trabalho aí na  
secretaria aí nós ficamos ali, Dinalva, uma pessoa batalhadora ali que está na agendamento, 
marcando com consulta, marcando a viagem, escalando viagem, fazendo diárias, não sabe digitar se 
desdobrando, parabeniza a equipe da saúde, todos estão trabalhando ali, médicos e enfermeiros, 
todos ali, Casagrande pelo seu trabalho também é de novo para gente trabalhar de motorista, que 
está atendendo direito aí, e o prefeito também está dando assim, autonomia de está fazendo esse 

Bom atendimento para nossa comunidade, também o Fabinho disse, já chegou as caçambas hoje aí, 
mais uma benfeitoria e mais duas ambulância chegou também aí através do Alexandre de Moraes, são 

duas mudanças nova para atender o povo, agradecer também aí o Mário que a gente tem um pedido 
aí do caminhão de água, pessoal do sítio, não tem água para beber e o Mário no sábado à tarde 
trabalhando empenhado aí, a gente está fazendo o pedido, está sendo atendido Graças a Deus que 
nem o Fabinho disso, mais um caminhão-pipa falando se você interessante, atender aqui atender ali 
em caso de incêndio com os outro, é muita valia mais um caminhão, agradecer aos nossos amigos 

funcionários estão desdobrando trabalho para atender população obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, 
Boa noite Presidente, boa noite secretario, boa noite Beramar, boa noite todos os outros Vereador,  
boa noite nosso advogado, boa noite nossos, pessoal que está aqui com nós na cama boa noite a 
questão da internet, está assistir, nós queria falar sobre o caminhão pipa, também que a gente estava 
andando aí, vendo o pessoal todo precisando da água, é ainda que eu lembrei não sei se foi o Danilo 
para ler que pediu o caminhão pipa, eu lembrei, você tivesse mais um caminhão ajudava mais uma 
família, quando um vai pra um lado, outra vai para o outro, que está a situação está meio difícil, 

desde quarta-feira passada estava ali no Bar do Icó, ele está sem energia, um eucalipto caiu ainda em 
cima de um colega nosso lá, esqueci o nome dele, seu Cido, fui lá fazer uma visita, está sem energia, 

sem água e ainda eu liguei para o Adauto, depois do almoço já está aí, água lá, que precisava levar 
água, não sei para onde que está necessitado e naquele apuro marido trabalhando para cima e para 
baixo e o pessoal correndo atrás, eu ia falar para o Claudeir, reforçada nesse pedido desse caminhão 
pipa, que eu apoio também, que nós está precisando muito. Porque também queria agradecer o casa 

grande, pelo serviço pela saúde está trabalhando bem igual ferrugem falou, as palavras da Jeny se for 
por que os outros vereadores foram a favor do Danilo, os outros não, Fabinho Isabel, agradecer a 
turma da Saúde, agradecer o nosso prefeito pelo bom serviço que ele está fazendo nosso município, 
hoje mesmo para ter lá, tomara que traga, que me pedido lá para colocar a pedra sua casa, só para 
uma ponte, não vai sair sem indicação conversando com o prefeito, já fez para nós, ficou show de 
bola, e quero também agradecer o Ricardo que trabalha nas mudas , ele o filho do Ico e o Sérgio 
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Carlos, vai lá sempre atendendo nosso produtor, levando as mudas de maracujá e a gente sempre 
veio andando com a canetinha para cima para baixo e levando , e fazendo uma parceria com o nosso 
produtor aí, bom, mas, muda bom bem bonita para ela para poder produzir te ajudando nosso 
produtor agora ele falou que vai está começando também o a plantação do café aí resolvi interessar 
conversei com Ricardo transposição, Pensa num pessoal bom, essa  são minhas palavra Presidente eu 

acho que é só que eu tenho que falar porque os outros já falou tudo; ANTONIO AUGUSTO MACIEL 
FILHO, Boa noite a todos companheiros Vereadores presente, que o seu Moacir presente, Valdo 
Cidinho, Dr Luiz secretário. É como diz o que o companheiro aqui, que praticamente pessoal já que 
tinha de falar, já falou, mas a gente tem que ver as pessoas e pelo trabalho que faz hoje eu vejo 
assim nossa secretario o Mário, foi falado bem do Mário, é um excelente secretário, ele é uma pessoa 
que eu vejo que ele corre bem município aqui, ajuda e soma e também Nosso pessoal da limpeza, 
gente olha esse pessoal tem lutado aí tirando folhas, galhos, o dia inteiro com essas máquinas 

cortando, é a árvore que caiu ali Pedrinho, excelente os funcionários que nós temos poucos, tem 
muito pouco pelo demanda do serviço, nós tem aqui, nós temos muito pouco funcionário na parte da 
limpeza pública, mas foi feito concurso, vai ter mais daqui uns dias, mais pessoal e também falando 
pessoal lá embaixo, onde eu morava ali eu tive lá como não sei se você foi, como foi difícil para aquele 
povo, Nossa amigo Cido, que eu vou lá fazer a visita para ele e entrega o leite, para nós aqui a mulher 
dele conversou com a gente e olha que, cara chegando na casa dele, levar umas pancadas que aquele 

levar sem poder entrar dentro de casa, levar aquela chuva de pedra que levou, segurando numa 
árvore segurando um galho lá, e a pedra em cima dele, é doido e aquele pessoal ali sem energia vindo 
aqui para Lidianópolis carregar o celular, Caetano vê ele, outros problemas é mas eu vejo a copiar 
também está trabalhando porque ele trabalha à noite, ontem era 11 horas da noite o meu irmão ligou 
para mim ele estava lá no sítio trabalhando 11 horas da noite, porque foi caído todo aqueles poste é 
muito poste quebrou é muito, é muito serviço é muito serviço mas eu acho que ele de amanhã em 
diante vai já começar a ter energia lá. Quero agradecer também o Adauto foi muito legal quando uma 

pessoa me pediu ajuda lá, na mesma hora que eu liguei para ele, dali meia hora ele já estava, já tinha 

atendido a pessoa lá, eu agradeço muito a força que o prefeito fez sobre sair que o dia que caiu 
aquela tempestade, dá ele ajudou tirar pau naquela estrada lá que ele estava lá, mas é isso aí gente 
vamos pedir a Deus e ele não venha mais temporal e sobre segunda votação que nós tivemos hoje, do 
orçamento do município onde nós tinha votado a semana passada que nós deu os 35%, a gente fez 
uma análise, eu como vários anos aqui e eu vejo que o dinheiro ele está sendo bem aplicado quando 
você ver que o dinheiro não está sendo bem aplicado, lógico a gente tem que cortar, Tenho que baixar 

para ver onde que prefeito tem que falar com nós, mas hoje eu vejo o professor, Odair falou aí , 
aonde está sendo bem aplicado o dinheiro, foi onde que eu votei a primeira, os 35%, hoje gente está 
votando segunda os 35% porque estão sabendo que está bem encaminhado o dinheiro público está 
sendo bem aplicado, são essas minhas palavras, agradecer a presença todos e meio atrasado dá os 
parabéns para o nosso chefe da Guarda aí muito, obrigado valeu. Presidente ODAIR JOSE BOVO, o 
Rosivaldo disse que foi encontrado uma chave, está escrito a letra k t com numeração 6120, e ela se 

encontra no bar do Cláudio, para quem está nos ouvindo aí pessoal de casa foi encontrado uma chave 
e essa chave ela se encontra no bar do Cláudio com a letra KT, numeração 6124 , quem for o dono ou 

pode até mesmo ser pela órgão público aí o Ferrugem já manifestou aqui, é do micro-ônibus eu 
agradeço mais uma vez, poder executivo pelas respostas que vem nos dando as indicações aos 
projetos a participação, das conclusões, das conquistas estamos aí junto nessa casa de lei buscando 
essa harmonia, aquilo que eu tenho falado nas oportunidades, no rádio, nas notícias do Vale que nós 
aqui da câmara, está aí tentando fazer harmonia e dizer essas palavras aí, vereadores é que vocês 

estão falando, as conquistas do ônibus carro, só Harmonia entre nós, são as economias, esse eu já 
falei na sessão passada, mais uma vez a gente agradece a vocês agradeço Vereador Claudemir por 
está lembrando da questão da indicação sua, desde o início de quando comecei na gestão passada , o 
prefeito na primeira conversa que teve comigo me perguntou qual é o meu objetivo na política eu fui 
claro, moradia é uma coisa que eu tô lutando e acredito que todos, eram dois aqui está lutando é 
geração de emprego é agricultura, que o forte do município e o espaço cultural essa feira aí Mineiro 
sábado é ruim, sabe lá no começo da gente brigou bastante, nas gestão passadas a feira aconteceu 

estava animada e parou por causa da pandemia e esse espaço cultural, Vereador eu quero sim dizer 
porque a gente tem andado nenhum município do Vale do Ivaí tem esse espaço que nós temos, sabe 

é uma coisa, município tem que ver, outras prefeitos, começou aqui um polo cultural um polo 
esportivo e isso nem um município tem, eu vejo lá , não tô falando mal Jardim Alegre, hoje , Depois 
de muitos anos está querendo copiar nós estão fazendo um society na beira do estádio não é uma 
quadra de basquete, mas nós já tem um aqui há muito tempo no espaço cultural E a intenção é 

melhorar porque o momento de lazer na cidade pequena, nós não tem um shopping, um cinema , nós 
temos que se encontrar mesmo nesse espaço e isso é o que nós devemos fazer como político sempre 
buscando melhoria e tentar melhor possível lazer da população está em relação aos projetos que vem 
para essa casa de lei a gente pede mais uma vez , Cada vereador que elabora um projeto que antes 
de chegar na casa de lei, de repente projeto já existe, aí se não traz esse transtorno, o vereador 
Claudemir, colocou um projeto é esse projeto existência, já viu que as coisas está acontecendo em 
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relação ao projeto do vereador Danilo, a gente não ia nem comentar mas como ele foi manifestado 
em público, ele mesmo retirou o projeto para fazer uma Emenda é esse projeto existente também de 
dois mil, o vereador falou que em 2014 só que hoje vendo a pauta, eu liguei para o vereador Mineiro e 
liguei para o vereador Ferrugem, eu me lembrava desse projeto vereador em relação as casas do 
habitar, que nós Passou por nós em 2018, nem foi em 2014, foi esse projeto, já existente, e não 2018 

ele já foi modificado criado novas regras, foi criado nosso projeto, existe aqui é o projeto de lei 884 e 
o projeto de lei 950, a três projetos falando isso aí, até em relação a casa, Minha Casa -Minha Vida é 
questão que o Ferrugem falou da primeira do ITBI da Cohapar está tudo aqui sabe, está tudo aqui , é 
só passando para comunidade, passando para o vereador , Pra que as coisas caminho se não a gente 
tem que vir para as comissões, começou a tentar analisando tem que estar sofrendo , as coisas já 
existe, está, eu agradeço a cada um de vocês que se manifestaram no grupo essa semana, muito 
Fiquei muito feliz mesmo, sabe que cada um colocou uma mensagem diferente do outro lá e a gente 

que está em casa ali, fica com o celular na mão ouvindo as mensagens Essa é gratificante é 
gratificante a gente vai ficando velho vai ficando sensível , E cada pessoa a gente sabe a gente tem 
um carinho especial, um caminho diferente cada Vereador, cada nível, cada pessoa que manda uma 
mensagem está, eu fico feliz em agradeço vocês aí pelo menos os que estão no grupo, está, fico feliz 
mesmo partiu do vereador Danilo, Obrigado Vereador, você que lembrou lá eu fico quietinho, mas 
vocês lembraram obrigado. Em relação ao Esporte a gente está aí trabalhando, vamos desenvolver aí 

junto equipe de vereadores, prefeito, a gente já tem conversado, ele está com medo da pandemia 
mas a gente já está se preparando, já disse que já tem material do Estado, já tem bola, tem camisa 
inclusive as camisas do veterano Danilo do livre já é, já algo conquistado lá na secretaria do estado, já 
está pensando em fazer os campeonatos, liberação, só se você vai acontecer aí o ano que vem se 
Deus quiser, esse concurso, aquele pedido da escolinha vai está acontecendo e assim por diante o 
município está caminhando, está eu acho que era isso que eu tinha que está falando a gente vai, 
encerrar e agradeço mais uma vez a presença das pessoas que faz presentes na sessão, o Rosivaldo e 

o Cidinho, o nosso Cidinho companheiro aí de todas as sessões, Cidinha na seção anterior Vereador 

para quem não estava, ele Não perdia uma, quando ele faltava Bate na Porta dele lá para ver se ele 
está doente, mas é brincadeira. Desejo também uma boa noite a todas as pessoas que estão em casa 
nos acompanhando pelo Face book, uma boa noite a todos vocês vereadores que estão aqui e uma 
boa semana, eu declaro encerrada a 30ª sessão ordinária do dia 13 de setembro do ano de 2021 , 
tenha uma boa noite e fique com Deus e até a próxima se Deus quiser, Muito obrigado.   E, nada mais 
havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 

Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 
assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 
 
 

 

 
ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                        1º Secretário 
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